

17e Congrès de la Confédération internationale de chirurgie plastique reconstructive et esthétique

IPRAS 2013

25 février au 01 mars 2013

C'est à Santiago du Chili que s'est tenu le 17e Congrès de la Confédération internationale de chirurgie plastique reconstructive et esthétique du 25 février au 1 mars 2013 à l'Espacio Riesco.

Le congrès a été organisé en collaboration avec IPRAS et la Société chilienne de chirurgie plastique avec le soutien de nombreuses sociétés et associations liées au secteur.

Cette édition, la plus grande et la plus importante de l'histoire d'IPRAS, a été le théâtre d'un accord sur le don d'un pourcentage de la levée de fonds pour soutenir les activités écologiques dans le pays. En outre, cette année, les visiteurs ont eu la possibilité de présenter leurs propres recherches scientifiques. En effet, IPRAS a invité un grand nombre de chirurgiens plastiques, leur offrant la possibilité de se réunir en un même lieu pour s'informer et débattre sur le travail de leurs collègues à travers le monde.

Lors de cet important évènement, MundoChile a relevé le grand défi de prester ses services d'interprétation simultanée durant les 5 jours de l'IPRAS 2013, impliquant pour ce faire 26 interprètes simultanés dans les langues anglaise, portugaise, espagnole et russe dans 5 salles en parallèle. Les résultats de notre équipe et la satisfaction de notre client ont marqué le succès de cette journée.

